
 

 

 

                                               

庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  令和５年２月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  令和５年１月３１日（火）１６時１０分～１６時２５分 

４ 場  所  さぬき市役所本庁３階 ３０３会議室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、審議監、総務部長、市民部長、健康福祉

部長、建設経済部長、議会事務局長、市民病院経営管理局長、教

育部長、総務課長、政策課長（計１３人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 市長挨拶 

        (3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (4) 各部局の状況報告 

        (5) その他 

        (6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) 公文書等管理に関する職員研修会の開催について（総務課） 

内容等  令和５年４月１日の公文書等の管理に関する条例の施行に伴い、公

文書等の適切な管理と保存及び移管を行うため、管理職員を対象とし

た公文書管理に関する研修会を開催する旨、報告し、出席を依頼し

た。（総務部長） 

日時：令和５年３月２２日（水）９時３０分から１１時３０分まで 

場所：本庁３階３０１・３０２会議室 

内容：①これからの公文書管理について 

   ②公文書の歴史的重要性について 

対象者：①各所属長 

    ②研修を希望する職員 

→市民部長より、管理職員研修終了後に管理職員以外の職員への研修

内容の周知はあるか質問があり、総務部長より、予定している旨、

回答があった。 

協議題 (2) 香川県市長会議における提出議案について（秘書広報課） 

内容等  令和５年５月９日開催の香川県市長会議に提案する議案について、

要望がある場合は、２月１７日（金）までにメールにて秘書広報課に

提出するよう依頼した。また、市長会議への提出議案については、市



 

 

 

長協議の上、秘書広報課で１議案を決定し、提出する予定である旨、

報告した。（総務部長） 

協議題 (3) 人事評価の評価面談等の実施について（秘書広報課） 

内容等  能力評価及び業績評価について、２月１日を評価基準日として、１

次評価者は被評価者と評価面談を実施し、その後２次評価者が評価し

３月３日（金）までに、全ての被評価者の評価結果の入力を完了する

よう、依頼した。（総務部長） 

協議題 (4) 職員倫理条例及び同規則に係る贈与等の報告について（秘書広報

課） 

内容等 令和４年１０月１日から１２月３１日までの四半期において、提出の

あった該当案件は全部で３０件であった旨、報告した。今後とも、当

該条例及び規則の遵守とともに、該当案件があった際の所定の手続に

ついて周知・徹底を依頼した。（総務部長） 

協議題 (5) さぬき市議会議員選挙に係る立候補予定者説明会について（選挙

管理委員会事務局） 

内容等 令和５年４月２３日執行予定のさぬき市議会議員選挙に係る立候補

予定者説明会について報告した。（総務部長） 

日時：令和５年２月２７日（月）１５時から 

場所：寒川農村環境改善センター２階多目的ホール 

協議題 (6) 投票支援カードの作成について（選挙管理委員会事務局） 

内容等 他団体での取組を参考に、投票所において代理投票や他の支援が必

要な場合に、口頭で伝えることが困難な方や苦手な方のために、「投

票支援カード」を作成したので、今後、活用するよう依頼した。（総

務部長） 

【各部局の状況報告について】 

市民部 〇２月のマイナンバーカード業務日曜開庁について 

 ２月の日曜開庁日について、報告した。 

 日時：２月１２日（日） ８時３０分から１７時まで 

健康福祉

部 

〇ワクチン集団接種について 

 ２月４日（土）に集団接種を終了予定であり、現在５０人程度の空

きがあるため、接種可能な状態である旨、報告した。昨年の１０月

末から延べ２１回集団接種を行い、接種者数は約２１，０００人、

接種率は４５．４％である旨、併せて報告した。今後の接種の方針

は未定であり、国の次の動きを待って対応していく予定である旨、

報告した。 

→市長より、６回目のワクチン接種の案内状は出す予定であるか質問



 

 

 

があり、健康福祉部長より、次のワクチン接種についての方針が出

た後に決定する旨、回答した。 

議会事務

局 

〇令和５年さぬき市議会第１回定例会について 

 令和５年第１回定例会の期間は、２月２２日から３月２０日までの

２７日間である旨、報告し、議案資料において、訂正が多いため、

特に数字に注意して作成するよう依頼した。また、今後の訂正につ

いては口頭ではなく、正誤表を提出するよう併せて、依頼した。ま

た、本会議や委員会において体調が悪い場合など、緊急を要すると

きの対応については、本会議では議長に、委員会では委員長に躊躇

なく休憩を申し出るよう依頼した。 

教育委員

会事務局 

→市長より、今年の卒業式の来賓等の案内は、例年どおりか質問があ

り、教育長より、昨年と同様の対応で来賓等の参列は予定していな

い旨、回答があった。 

→市長より、入学式も同じか質問があり、教育長より卒業式と同様で

来賓の案内はしない予定である旨、回答があった。 

市民病院 〇新型コロナウイルス感染症入院患者は、１０人程度であり、発熱外

来は１日１０名程度で少なくなっている旨、報告した。 

→市長より、全国ではインフルエンザが流行の兆しと聞いたが、さぬ

き市民病院ではどうか質問があり、市民病院経営管理局長より、現

在は１０人くらいである旨、回答があった。 

→市長より、例年に比べるとどうか質問があり、市民病院経営管理局

長より、昨年は０人であった旨、回答があった。 

 


